

مجموعة Ooredoo تعلن عن تعيين رئيس تنفيذي جديد لـ Ooredoo المالديف

الدوحة، قطر، 29 يناير 2026: أعلنت Ooredoo ش.م.ق.ع ("Ooredoo") ورمز تداولها (ORDS) عن تعيين السيد/ شادي قواصي رئيساً تنفيذياً جديداً لـ Ooredoo المالديف اعتباراً من 1 فبراير 2026، خلفاً للسيد/ خالد الحمادي، الذي سينضم بدوره إلى مجموعة Ooredoo في منصب جديد.

منذ انضمامه إلى Ooredoo في عام 2008، شغل السيد/ خالد الحمادي العديد من المناصب القيادية، كما كان عضواً في مجلس إدارة Ooredoo المالديف من عام 2017 إلى عام 2021. وفي عام 2022، تم تعيينه مديراً عاماً ورئيساً تنفيذياً لـ Ooredoo المالديف، حيث قاد مرحلة متسارعة من التحول الرقمي، عمل من خلالها على توسيع نطاق تغطية شبكة الجيل الخامس (5G) لتصل إلى 60% من السكان، وإيصال خدمات الإنترنت عريض النطاق إلى المزيد من الجزر، ومدّ كابل بحري جديد لتعزيز الاتصال على المستويين الوطني والدولي. وقد حازت Ooredoo المالديف تحت قيادته على اعتراف دولي مرموق، بما في ذلك تسجيل رقم قياسي عالمي في موسوعة غينيس للأرقام القياسية.

ويتمتع السيد/ شادي قواصي بخبرة قيادية تتجاوز عشر سنوات في القطاع التجاري. انضم إلى Ooredoo فلسطين في عام 2015، وشغل عدة مناصب قيادية، كان آخرها منصب الرئيس التنفيذي للشؤون التجارية، حيث قاد نمو السوق وعددًا من مبادرات التحول المؤسسي الرئيسية. وقبل انضمامه إلى Ooredoo، كان مستشاراً لعدد من المؤسسات عبر قطاعات متعددة، حيث ساهم في توجيه استراتيجيات النمو وتنفيذ خطط دخول السوق. السيد/ شادي حاصل على درجة الماجستير في إدارة التسويق من كلية EDHEC للأعمال، ودرجة البكالوريوس في الاتصالات التسويقية من جامعة بريغام يونغ (Brigham Young).

وبالنيابة عن مجلس الإدارة، تتقدم Ooredoo بالتهنئة للسيد/ شادي قواصي على توليه هذا المنصب، وبخالص الشكر والتقدير للسيد/ خالد الحمادي على قيادته الملهمة ومساهماته القيمة خلال فترة توليه منصب الرئيس التنفيذي لـ Ooredoo المالديف، وتتمنى لهما التوفيق والنجاح في منصبيهما الجديدين.

- انتهى -

معلومات عن Ooredoo

Ooredoo شركة اتصالات عالمية تعمل في الشرق الأوسط وشمال أفريقيا وجنوب شرق آسيا. وتقدم الشركة خدماتها لعملائها من الأفراد والشركات في 10 دول، كما تعد Ooredoo شركة رائدة في توفير تجربة مميزة لاستخدام البيانات من خلال محتوى واسع وخدمات متطورة عبر شبكتها المتطورة الثابتة والجوالة.

في 31 ديسمبر 2024، بلغت إيرادات الشركة 24 مليار ر.ق، وأسهم Ooredoo مدرجة في بورصة قطر، وفي سوق أبوظبي للأوراق المالية.

For immediate release

Ooredoo Group Appoints New CEO for Ooredoo Maldives

Doha, Qatar, 29 January 2026: Ooredoo Q.P.S.C. (“Ooredoo”) – Ticker ORDS – has announced the appointment of Shadi Qawasmi as CEO of Ooredoo Maldives, effective 1 February 2026, succeeding Khalid Al-Hamadi, who will be taking on a new role within Ooredoo Group.

Since joining Ooredoo in 2008, Khalid has held a number of senior leadership roles across the Group and served as a Board Director at Ooredoo Maldives from 2017 to 2021. Appointed Managing Director & Chief Executive Officer of Ooredoo Maldives in 2022, he has led an accelerated phase of digital transformation – expanding 5G coverage to 60% of the population, extending broadband connectivity to more islands, and deploying a new submarine cable to strengthen national and international connectivity. Under his leadership, Ooredoo Maldives has earned global recognition, including a Guinness World Record.

Shadi brings over a decade of commercially driven leadership experience to the role. He joined Ooredoo Palestine in 2015 and has held several senior positions, most recently Chief Commercial Officer, where he drove market growth and key transformation initiatives. Prior to Ooredoo, he advised organisations across multiple sectors on growth strategy and go-to-market execution. He holds a Master’s degree in Marketing Management from EDHEC Business School and a Bachelor’s degree in Marketing Communications from Brigham Young University.

On behalf of the Board of Directors, Ooredoo congratulates Shadi on his new role and thanks Khalid Al-Hamadi for his leadership and valuable contributions during his tenure as CEO of Ooredoo Maldives and wishes him every success in his new role.

-ENDS-

About Ooredoo

Ooredoo is an international communications company operating across the Middle East, North Africa, and Southeast Asia. Serving consumers and businesses in nine countries, Ooredoo delivers leading data experience through a broad range of content and services via its advanced, data-centric mobile and fixed networks.

Ooredoo generated revenues of QAR 24 billion as of 31 December 2024. Its shares are listed on the Qatar Stock Exchange and the Abu Dhabi Securities Exchange.